



# GABUNGAN EKSPORTIR KOPI INDONESIA INDONESIA COFFEE EXPORTERS ASSOCIATION

Akta Pendirian No. 5 Tanggal 14 - 10 - 2011, Notaris Machmud Fauzi, SH, Surabaya  
SK Kemenkum & HAM No. AHU-210.AH.01.06, Tgl. 2-12-2011, Berita Negara No. 103 Tgl. 27 -12-2011.

## KEGIATAN GAEKI 2013

### **1. Kunjungan Kerja & Kenegaraan Presiden RI ke Nigeria.**

GAEKI turut serta dalam dialog & pertemuan bisnis dalam KUNJUNGAN KERJA DAN KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA NIGERIA pada 30 JANUARI-7 FEBRUARI 2013, dalam rangka memperkuat Kerja sama ekonomi dan bisnis Indonesia dan Nigeria.

### **2. Penyusunan Draft IS Coffee sebagai payung hukum sertifikasi kopi nasional.**

GAEKI turut hadir dan memberikan sumbang saran penyusunan "*Penyempurnaan Draft ISCoffee*" yang diselenggarakan oleh Direktorat Jendral Perkebunan, Kementerian Pertanian di Jakarta tgl. 28 Februari 2013.

Sebagaimana diketahui, bahwa untuk mewujudkan sertifikasi kopi nasional Direktorat Jendral Perkebunan Kementerian Pertanian & Puslit Koka Jember telah menyusun draft rumusan "*Indonesian Sustainable Coffee*" (ISCoffee) sebagai perangkat lunak dan pedoman standar perkebunan kopi berkelanjutan Indonesia terutama bagi Perkebunan Rakyat (*Smallholder*), untuk diproses lebih lanjut sebagai payung hukum sertifikasi kopi nasional.

### **3. Sidang ICO Maret 2013.**

GAEKI sebagai sebagai mitra kepercayaan Pemerintah RI, telah ditunjuk untuk mewakili Indonesia sebagai anggota Private Sector Consultative Board (PSCB) dalam sidang ICO.

Pada sidang ICO di London 4-8 March 2013, dihadiri oleh Bpk. Moenardji Soedargo (Penasehat GAEKI), Mr. DWH Watson (Konsultan GAEKI) bersama Dirjen Daglu Bpk Bachrul Chairi dan Direktur Ekspor Bpk Marjoko.

### **4. FOOD EX JAPAN 2013.**

GAEKI berperan aktif dalam pameran FOOD EX JAPAN 2013 di Makuhari Messe, Japan pada tanggal 5 – 8 March 2013. Pameran internasional yang ke 38 sejak tahun 1976 yang diisi oleh 2.300 peserta dari 70 negara.

### **5. Ban Mê Thuôt COFFEE FESTIVAL IV di Vietnam.**

GAEKI mengadakan diskusi & pertemuan bisnis bersama Vietnam Coffee and Cocoa Association (VICOFA) dalam rangka untuk mempererat kerjasama perkopian antara Negara Indonesia dengan Vietnam.

Pertemuan tsb. dilakukan, dalam rangka serangkaian kunjungan kerja menghadiri acara “The Ban Mê Thuôt COFFEE FESTIVAL IV” di VIETNAM pada tanggal 9-12 Maret 2013, dan “Coffee Outlook Conference 2013” yang diselenggarakan oleh Institute and Strategy for Agriculture and Rural Development (IPSARD) & The Western Highlands Agriculture and Forestry Science Institute (WASI).

#### **6. Ministers Responsible for Trade Meeting (MRT) APEC.**

GAEKI turut berperan aktif dalam pameran pada acara “Ministers Responsible for Trade Meeting (MRT) APEC” tanggal 20-21 April 2013 di Gedung Grand City Mall and Convex (GCC) Surabaya. Dalam pertemuan yang dihadiri delegasi sekitar 2.000 orang pejabat setingkat menteri perdagangan dari 21 negara, Menteri Perdagangan, bapak Gita Wirjawan antara lain menggolkan beberapa program, seperti environment good less atau produk ramah lingkungan, seperti kelapa sawit, karet, dan kopi dll.

#### **7. Update from the Region : “East Java Province Investment and Bussiness Opportunities”**

GAEKI turut berpartisipasi aktif menghadiri acara *Update from the Region : “East Java Province Investment and Bussiness Opportunities”* bersama KBRI Singapura dalam rangka penandatanganan MOU antara Pemerintah Provinsi Jatim dengan Lee Kuan Yew Institute, pada tanggal 30 Mei 2013 di Orchard Hotel Singapore.

#### **8. Hambatan Ekspor Kopi Ke Jepang Masalah Residu Pestisida Carbaryl Telah Teratasi.**

Pada tanggal 3 Juni 2013, GAEKI mendapat kabar baik melalui email dari AJCA (*All Japan Coffee Association*) sebagai asosiasi mitra kerja di Jepang, bahwa salah satu hambatan ekspor kopi Indonesia ke Jepang yaitu masalah kontaminasi *Carbaryl* telah dapat teratasi.

Hal tsb. merupakan salah satu hasil dari serangkaian perjuangan panjang yang telah dilakukan oleh GAEKI bersama dengan pemerintah Indonesia (Kementerian Perdagangan, BPOM, Kementerian Pertanian dll).

Sejak tahun 2011, GAEKI bersama pemerintah secara *intensive* telah melakukan serangkaian dialog dengan Pemerintah Jepang serta pihak swasta AJCA, melalui berbagai acara antara lain. “*Round Table on Regional Commodity Exchange Market Integration in Asia*” di Tokyo pada tanggal 12-13 September 2012 ditindaklanjuti dengan pembahasan *government-to-government* yang diprakarsai oleh Bpk Bayu Krisnamurthi sebagai Wakil Menteri Perdagangan didampingi oleh 3 orang Wakil ketua dan Penasehat GAEKI untuk mengupayakan agar Pemerintah Jepang dapat merevisi ambang batas residu pestisida *Carbaryl* tersebut.

Permasalahan *Carbaryl* terhadap ekspor kopi Indonesia ke Jepang dinilai cukup berhasil, meskipun belum tuntas dan perlu perjuangan lebih lanjut yaitu agar pihak Pemerintah Jepang dapat menggunakan standar *Codex* dalam menerapkan ambang batas residu pestisida *Calbaryl* terhadap kopi robusta Indonesia dari 0,01 ppm dan masuk dalam daftar “*Positive List*” menjadi 0,1 ppm sebagaimana yang berlaku di negara Eropa dan Amerika.

## **9. Rapat dengan Bapak Bayu Krisnamurthi, Wakil Menteri Perdagangan di Jakarta, 19 Juni 2013**

Bertempat di Kantor Kementerian Perdagangan, pada tanggal 19 Juni, GAEKI diundang oleh Bapak Wamen untuk mendiskusikan beberapa program partisipasi asosiasi untuk meningkatkan pemasaran terutama ekspor Kopi.

Hadir dalam pertemuan tersebut yang mewakili GAEKI dihadiri oleh Bapak Utama Sugandhi, Bapak Moenardji Soedargo dan Bapak Teddy Arifin. Pada kesempatan tersebut, Bapak Wamen menyampaikan beberapa hal.

## **10. Seminar dan Pameran Kopi Nusantara 2013**

GAEKI berperan aktif mengikuti SEMINAR DAN PAMERAN KOPI NUSANTARA 2013 dengan tema “KOPI INDONESIA UNTUK DUNIA” yang diselenggarakan Oleh Direktorat Jenderal Industri Agro Kementerian Perindustrian pada tanggal 25 – 28 Juni 2013 di Plaza Pameran Industri Gedung Kementerian Perindustrian Jl. Jendral Gatot Subroto Kav. 52-53 Jakarta Selatan. Pada even tsb.

GAEKI turut menjadi salah satu pembicara dalam Seminar Industri Pengolahan Kopi 2013 : “Perkembangan Industri Kopi Indonesia Dan Diversifikasi Produk Olahannya”, serta mengisi 4 (empat) stan, antara lain menampilkan display berbagai produk kopi dari berbagai nusantara, yaitu berupa kopi biji jenis Arabika & Robusta dari provinsi Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Selatan, Lampung, Bengkulu, Jawa, Bali, Sulawesi, Flores, termasuk Kopi Arabika Spesilty Indonesia yang sudah mendunia seperti Gayo Mountain, Mandheling, Mangkuraja, Java, Toraja, Kalosi, Bali & Flores.

Sedangkan dari Produk Kopi Olahan berupa Kopi Instant antara lain dari PT Aneka Coffee Industry, serta Kopi Rolas (PTPN 12) yang terkenal dengan Kopi Luwak (Civet Coffee) & Kopi Lanang (Peeberry Coffee) yang cukup disukai dewasa ini.

Disamping itu juga menampilkan produk kopi olahan lainnya antara lain Kopi Mahkota Raja Blend Doa yang dihasilkan oleh santri binaan Yayasan Pesantren Mukmin Mandiri Sidoarjo, Kopi Tugu Luwak dari PT Indraco Gresik, dan Kopi Gelatik dari PT Tri Manggolodonto Surabaya.

## **11. Presentasi GATE TRADE.**

Dalam rangka menindaklanjuti beberapa kali pertemuan dengan Wamendag, terutama perihal perkembangan ekspor produk pertanian dan kehutanan Indonesia, khususnya produk Kopi dan Kakao, GAEKI telah memenuhi undangan Direktur Ekspor Produk Pertanian & Kehutanan Kemendag dalam acara presentasi *Gate Trade* tentang *Electronic On Line* oleh Mrs. Susan di Jakarta pada tanggal 25 Juli 2003.

## **12. Pertemuan Teknis Kopi Specialty.**

GAEKI berperan aktif sebagai salah satu pembicara dalam acara “*Pertemuan teknis Kopi Specialty* ” yang di selenggarakan oleh Ditjen Perkebunan Kementerian Pertanian, pada tanggal 18 Agustus 2013 di Hotel Aston Natsepa, Ambon.

### **13. CAEXPO Nanning 2013.**

GAEKI berperan aktif turut serta dalam penyelenggaraan *China Asean Expo* pada tanggal 3 – 6 September 2013 ini merupakan yang ke-10 kalinya dimana Indonesia telah berpartisipasi sebanyak 9 (sembilan) kali.

GAEKI mengoordinir 12 (duabelas) stand kopi di *Hall Coffee Guangxi Exhibition Minzhu Road Nanning*, bersama beberapa perusahaan / eksportir kopi antara lain sbb : PT. Aneka Coffee Industry, PT. Bukit Barisan Alamjaya Perkasa, UD. EREF, PT. Fortunium, PT. Indo Arabika Mangkuraja, PT. Indodairy Continental, Intinental Pri Raja Luwak, Kopi Rolas (PTPN 12), PT. Muliastari Permai, PT. Santos Jaya Abadi, CV. Sukses Group. GAEKI antara lain menampilkan display berbagai produk kopi dari berbagai nusantara, yaitu berupa kopi biji jenis Arabika & Robusta dari provinsi Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Selatan, Lampung, Bengkulu, Jawa, Bali, Sulawesi, Flores, termasuk Kopi Arabika Spesialty Indonesia yang sudah mendunia seperti Gayo Mountain, Mandheling, Mangkuraja, Java, Toraja, Kalosi, Bali & Flores.

### **14. International Bussiness Forum For Specialis Product**

GAEKI berperan aktif sebagai salah satu pembicara dalam acara "*International Bussiness Forum For Specialist Product*" yang di selenggarakan oleh Ditjen PHP Kementerian Pertanian, pada tanggal 13 September 2013 di Hotel Royal hotel Ambarukmo, Yogyakarta.

Pada kesempatan tsb. juga diselenggarakan Indonesia Coffee Festival 2013, yang diselenggarakan oleh Kemenparekraf RI bekerjasama dengan Indonesia Coffee Festival Management dan Komunitas Kopi Spesial Indonesia yang dibantu oleh PT. Pendulum Arta Media, pada tanggal 14-15 September 2013 di Hotel Royal hotel Ambarukmo, Yogyakarta.

### **15. 50th anniversary of the ICO & International Coffee Council, Brazil 9-12 September 2013**

GAEKI sebagai mitra kepercayaan Pemerintah RI, yang telah ditunjuk untuk mewakili Indonesia sebagai anggota Private Sector Consultative Board (PSCB) dalam sidang ICO, turut berperan aktif menghadiri "*Anniversary ICO ke 50*" dan Sidang Dewan ICO ke 111 yang diselenggarakan pada tanggal 9 – 13 September 2013 bertempat di Belo Horizonte, Brasil.

Delegasi RI yang hadir dalam acara tsb, dipimpin langsung oleh Wamendag, Bp. Bayu Krisnamurthi yang selanjutnya akan melakukan misi dagang dan sekaligus melakukan serangkaian pertemuan bilateral dengan Pemerintah Brazil dan Peru & memimpin Forum Bisnis dengan para pengusaha Brazil dengan Pemerintah Brazil dari tanggal 10 -17 September 2013, serta akan melakukan "*Coffee Gathering*" bersama Dubes RI di Washington.

## **16. GAEKI bersama KBRI Tokyo turut meresmikan upacara pembukaan SCAJ 10th.**

GAEKI bersama KBRI Tokyo yang telah berhasil dalam melakukan negosiasi persyaratan Carbaryl sehingga menjadi lebih longgar, mendapat kehormatan untuk turut meresmikan upacara pembukaan SCAJ 10 pada tanggal 25 September 2013.

GAEKI dengan tema “*Trade With Remarkable Indonesia*” di Booth 2-9 antara lain memperkenalkan Specialty Coffee kualitas terbaik dari Indonesia, yang mencakup Robusta & Kopi Arabika dari Sumatera, Jawa, Sulawesi & Bali. Kopi Robusta Indonesia dikenal memiliki karakteristik yang unik, sedangkan Kopi Spesialti Arabika Indonesia memiliki karakteristik rasa tersendiri yang sudah terkenal di dunia.

## **17. International Business Forum for Special Product**

Bersamaan dengan diselenggarakannya Festival Kopi Indonesia ke 3 di Hotel Royal Ambarukmo Yogyakarta, oleh Ditjen PPHP Kementerian Pertanian juga diadakan Workshop “International Business Forum for Special Product” , dalam kegiatan tsb tsb Ketua Umum GAEKI telah diminta untuk menjadi nara sumber dengan topik bahasan “Trend dan Rekomendasi Strategis Pengembangan Perdagangan Kopi di Pasar Global.

## **18. Pertemuan Teknis Kerjasama Komoditi Kopi**

Dalam rangka menyebarluaskan hasil-hasil sidang internasional untuk komoditi kopi yang dikaitkan dengan program pemerintah untuk mengatasi hambatan perdagangan, Direktorat Jenderal Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian, Kementerian Pertanian, pada tanggal 22 Oktober 2013 di hotel Jambuluwuk Malioboro telah menyelenggarakan “Pertemuan Teknis Kerjasama Komoditi Kopi

Dalam pertemuan tsb, Ketua Umum GAEKI memaparkan presentasi dengan judul “Isu-isu Hambatan Perdagangan Kopi dari perspektif swasta Menghadapi Pasal Global dan ASEAN Economic Community 2015.

## **19. Souvenir untuk Delegasi APEC**

Pada pelaksanaan KTT APEC di Nusa Dua Bali tgl 3 – 8 Oktober 2013, GAEKI telah berpartisipasi aktif khususnya dalam pemberian souvenir berupa Kopi Specialti Indonesia (Java Jampit & Arabica Mangkuraja) kepada 7.000 peserta delegasi APEC dari berbagai negara. Pemberian souvenir tsb bekerja sama dengan Blommborg TV Indonesia yang telah mengemas dalam bingkisan yang menarik.

## **20. Trade Expo Indonesia (TEI) 2013.**

TEI 2013 merupakan kegiatan pameran tahunan dan bertujuan untuk meningkatkan kinerja ekspor Indonesia, dalam rangka membangun jaringan bisnis dan sekaligus saling berbagi ide dan pengetahuan khususnya bagi para eksportir Indonesia yang sedang mencari mitra dagang asing dan berkeinginan memasuki pasar global.

GAEKI turut berpartisipasi aktif dalam TEI 2013 yang merupakan Pameran Perdagangan Indonesia ke-28 kali ini memamerkan di antaranya produk produk pertanian, pertambangan hingga industri termasuk juga jasa.

GAEKI mengisi 3 (tiga) stan, bersama beberapa perusahaan / eksportir kopi antara lain sbb : PT. Aneka Coffee Industry, PT. Indo Arabika Mangkuraja, Rolas Nusantara Mandiri (PTPN 12), PT. Fortunium, UD. EREF, PT. Indodairy Continental, PT. Intinental Pri Raja Luwak & PT. Asia Pasifik Coffee.

GAEKI antara lain menampilkan display berbagai produk kopi dari berbagai nusantara, yaitu berupa kopi biji jenis Arabika & Robusta dari provinsi Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Selatan, Lampung, Bengkulu, Jawa, Bali, Sulawesi, Flores, termasuk Kopi Arabika Spesilty Indonesia yang sudah mendunia seperti Gayo Mountain, Mandheling, Mangkuraja, Java, Toraja, Kalosi, Bali & Flores.

Selain itu GAEKI juga mengisi Paviliun National Export Development (NED) pada TEI 2013 yang merupakan “*showcase of excellence*” dari produk / komoditi ekspor Indonesia, dari handicraft hingga aircraft.

## **21. PARTISIPASI TIM KECIL GAEKI DALAM RANGKA KEBIJAKAN EKSPOR KOPI BERSAMA KEMENDAG.**

Tim Kecil GAEKI telah berperan aktif bersama Kemendag telah melakukan serangkaian pertemuan secara maraton pada bulan November-Desember 2013, guna melakukan Persiapan Teknis mengenai Gate Trade sesuai arahan dari Wamendag Bpk. Bpk. Bayu Krisnamurthi.

Sebagai tindak lanjut dari serangkaian pertemuan tersebut diatas, Tim Kecil GAEKI bersama bersama Kemendag yang terdiri dari Kepala Biro Analisis Pasar, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi, Direktur Ekspor Produk Pertanian dan Kehutanan, dan Direksi PT Bursa Berjangka Jakarta (JFX), telah berhasil merumuskan Permendag tentang Kebijaksanaan Ekspor Kopi untuk mendukung transparansi kegiatan ekepor kopi nasional.

## **22. PARTISIPASI GAEKI DALAM KTM WTO IX BALI.**

GAEKI telah berpartisipasi secara aktif, selama persidangan KTM WTO ke-9 yang diselenggarakan di Nusa Dua Bali pada tanggal 3 – 7 Desember 2013, antara lain dengan memberikan *Coffee Free Drink* kepada para delegasi WTO, sekaligus mempromosikan Kopi Specialty Indonesia kepada dunia internasional melalui delegasi kementerian perdagangan peserta WTO.

Penyajian *coffee free drink* tsb. mendapat respon yang cukup positif, sangat diminati dan mendapat sambutan yang luar biasa, baik dari pejabat (Menteri Perdagangan & Wamendag ) maupun dari para delegasi WTO.